

Goblog

Babinsa Koramil 0824/16 Tanggul Bersama Warga Kerja Bakti Percepatan Pemasangan Paving

Siswandi - TANGGUL.GOBLOG.CO.ID

Dec 19, 2023 - 13:27



JEMBER – Pemasangan paving blok di jalan pemukiman warga dengan ukuran lebar 1,5 meter dan panjang 100 meter dilakukan dengan kerja bakti warga,

mengetahui hal tersebut Babinsa Selodakon Koramil 0824/16 Tanggul langsung turun tangan membantu percepatan pengerjaan. Pada Selasa 19/12/2023.



Kegiatan pavingisasi dengan dana swadaya warga tersebut dilakukan dengan kerja bakti 15 warga masyarakat secara bergantian dan dihadiri oleh Babinsa Sertu M Ali Suryono, dengan sasaran percepatan pemasangan paving.

Salah satu warga masyarakat Imam Sunarto 45 tahun saat kami wawancara menyatakan, saya atas nama warga sangat berterima kasih kepada bapak Babinsa yang mau ikut kerja bakti, sehingga kita yang kerja bakti lebih semangat, dan pavingisasi ini dapat segera terwujud.



Maklum jalan ini merupakan akses jalan bagi 97 KK yang ada di perkampungan Dusun Curah lengkong RT 02 RW.10 Desa Selodakon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember ini, dan kondisi jalan saat musim penghujan becek dan licin karena hanya jalan tanah, sehingga warga sepakat iuran dan dilakukan pemasangan paving. Sekali lagi terima kasih Pak Babinsa. Ujar Imam Sunarto.

Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan tersebut, hal ini merupakan kewajiban Babinsa selaku penyelenggara pembinaan teritorial di wilayah, saya sudah perintahkan kepada Babinsa jajaran agar senantiasa peka terhadap kondisi di wilayahnya, dalam arti kalau ada warga yang sibuk hendaknya membantu, dan lain-lain. Jelasnya.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, mengapresiasi eksistensi Babinsa diwilayah tanggung jawabnya dalam membantu masyarakat yang sedang kerja bakti. Seperti pemasangan paving di Desa Selodakon tersebut.

Terima kasih kepada seluruh Babinsa yang telah menjalankan fungsinya dengan baik, terus lakukan perbuatan baik dan positif dengan masyarakat, tetap semangat dalam menjalankan tugas-tugas kewilayahan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)